

Un tour en forêt avec les 6^eD !

C'est au mois de Janvier 2022 que la classe de 6^e D a fait une sortie en forêt sur le sentier Daouda avec leurs professeures de Français, de SVT et d'Arts Plastiques.



Si cette sortie avait pour principaux objectifs la découverte des grenouilles de Guyane mais aussi la redécouverte du palmier maripa, elle allait aussi permettre de multiples activités en classe. En effet, la classe de 6^e D travaille en partenariat avec des élèves du collège de Domène dans l'Isère (Académie de Grenoble). Le but de ce travail est de faire découvrir l'environnement guyanais et de découvrir l'environnement grenoblois, de faire découvrir notre quotidien et de découvrir le quotidien d'enfants vivant en montagne.

Mme Petricevic

